

Wolomin, Freitag der 22. August 2014

Liebes Tagebuch!

Ich werde diesjährigen Sommerferien nicht vergessen. Es war fantastisch! Ich habe viele Plätzen besucht und nette Menschen getroffen. Es wurde mehr als ich dachte.

Am 27. Juni, des letzten Tages des Schuljahres, bin ich nach Hause mit meine Schulzeugnis zurückgekommen. Meinen Eltern waren wenig geheimnisvoll. Sie waren sehr lächelnd, aber sie haben bei mir nicht gesprochen. Ich habe gewusst, dass sie haben etwas vor mich verbergen. Abends bin ich in mein Zimmer gegangen. Auf mein Schreibtisch hat ein Umschlag gelegen. Ich war sehr überrascht, weil niemand kein Brief geschickt hat. Es erwies sich, dass es nicht ein Brief war. Es war... ein Jessie J Konzerkarten! Ich war sehr glücklich! Das war mein größten Traum! Ich habe gewusst, dass meine Eltern den gekauft haben. Ich bin zu ihnen gelaufen und den gedankt. Meine Freude war so groß , dass ich in der Nacht nicht schlafen gekonnt habe.

Am nächsten Tag habe ich die Details des Konzert übergeprüft. Ich habe nicht glauben gekonnt, was ich habe gelesen. "Datum: Mittwoch, der 23. Juli 2014. Platz: O2 Arena, London, Großbritannien". Ich war sehr aufgeregt, weil ich Großbritannien interessant finde. Ich habe gedenkt: "Ich werde meine Liebblingssängerin hören und meinen Lieblingsstadt besuchen!".

Die Reisetag ist gekommen! Wir haben am 5.00 Uhr aufgebrochen. Die Zeit hat sehr schnell verflogen. Vielleicht, ich habe den ganzen Weg geschlafen. Bevor habe ich gesehen, wir sind in London gekommen. England Hauptstadt war sehr schön! Trotz war es regnet, ich habe Spazieren gewollt. Am selten Tag haben wir den Big Ben, die Tower Bridge und die Madame Tussauds besuchten. Ich war sehr beeindruckt, weil sie auf den Bildern anders ausgesehen haben. Am nächsten Tag bin ich am 7.00 Uhr aufgestanden. Ich war aufgeregt, aber glücklich, weil wenige Stunden mich vom Konzert getrennen hat. Ich habe still sitzen nicht gekonnt. Ich habe noch nie so etwas. Meine Eltern haben mich zum O2 Arena gebracht und sie haben mich vieles Vergnüges gewünscht. Ich bin in die Mitte gegangen. Die Arena hat mir so große ausgesehen. Ich habe meinen Plätzen genimmt. Ich habe zwei Stunden bis zum Konzertbeginn gewartet. Eine Mädchen hat inzwischen neben mir gesessen. Sie hat Blond Haare und Blau Augen gehabt. Wir haben in dieser riesigen Arena praktisch allein gewesen, also ich habe eine Unterhaltung begonnen. Es erwies sich, dass seine Name Melissa war und sie auf Großbritannien gekommen hat. Sie hat viele Hobbys gehabt. Sie hat der Theater, Rad fahren, fotografieren und, natürlich, Jessie J Musik gemocht! Ich habe sie sehr gemocht, obwohl wir kommen aus verschiedenen Ländern. Wir haben Telefonnummern ausgetauscht. Ich habe nicht einmal bemerkt, wenn die ganze Stadion hat Menschen gevollen. Dies bedeutete, dass das Konzert sofort beginnen wird. Ich habe mit Melissa und andere Menschen zu springen begonnen, wenn Jessie ist auf die Bühne gegangen.

Die Konzert war sehr unheimlich! Wir haben viel gesungen, getanzen und gesprungen. Wir haben viel Fotos gemacht, also wir haben die Erinnerungen an das Konzert. Aber das Wichtigste ist, dass während meiner Lieblingslied – "Who's Laughing Now" - hat Jessie die Bühne verließ und sie hat uns das Mikrophon gegeben so wir haben sangen gekonnt. Dann habe ich keinen Laut gekonnt! Ich habe glauben nicht gekonnt, dass Jessie ist neben uns

gestanden. Sie hat uns zu singen geholfen und es war sehr nett zu uns. Es war sehr cool von ihr und ich werde es nie vergessen.

Meine neue Freundin und mich waren sehr traurig, dass das Konzert beendet hat. Aber haben wir die glücklichsten Menschen in der Welt gefühlt. Jeder von uns erfüllt einen neuen Freund und singen mit seinem Idol. Es war der besten Tag meines Lebens.

Als habe ich ins Hotel zurückgekommen, ich habe den Eltern den gesamten Verlauf des Konzerts gesagt. Dann erkannte ich, dass es das erste und letzte Mal, dass ich Melissa getroffen habe.

Am nächsten Tag bin ich mit meinen Eltern zum Abendessen im Restaurant gegangen. Ich erinnere mich genau, was wir bestellt. Wir haben traditionelles englisches Essen bestellt. Wir haben die Champignonsuppe mit Salzkartoffeln gegessen. Wir haben auch der Brathähnchen und Pommes frites mit dem Serbische Bohnentopf gegessen. Wir haben Zitronenlimonade getrunken. Nach dem Essen sind wir in das London Eye Riesenrad fahren gegangen. Als waren wir an der Spitze des Karussells, habe ich bemerkt, dass hinter uns einige vertraute Person sitzen hat. Es war Melissa mit seinem Eltern! Ich wollte so schnell wie möglich, so dass sich das Karussell sie zu grüßen raus. Es erwies sich, dass sie einen Unterkunft in London auch gehabt haben. Dass wir beschlossen, einige Zeit miteinander zu verbringen. Unsere Eltern sind ins Theater gegangen und wir sind Einkaufszentrum gegangen! Wir haben zwei schick Kleiden gekauft. Als Zeichen der Freundschaft hat mir Melissa einen Armband gegeben und ich habe ihr einen Halskette gegeben. Es war sehr schön. „Wir werden immer daran über sich selbst denken“ wir haben gedenkt. Dann haben wir in der Hyde Park gespazieren. Den Klang haben wir eines Tieres Plötzlich gehört. Als habe ich mich umgedreht, ich habe ein kleines Pferd uns läuft gesehen. Ich habe keine Ahnung gehabt, wo das Pferd hat gekommen. Er ist näher gelaufen und wir haben an der Stelle gestanden. Ich bekam plötzlich schwarz vor Augen. Ich habe nicht gewusst, was los war.

Als habe ich meine Augen geöffnete, war ich in einem Krankenhausbett. Ich war überrascht und fühlte sich seltsam. Dann hat meine Mutter mit dem Arzt ins Zimmer gekommen. Der Arzt hat gesagt, dass die Pferd mit mir zusammengestoßen ist. Ich habe das Bewusstsein für ein paar Tage vergeloren und ich habe gerade aufgewacht. Ich habe meine Rippe gebrochen. Dann habe ich schaute auf seine Hand und das Armband gesehen. Sofort erkannte es mich mit Melissa. Ich habe sie gefragt, wo Melissa war. Meine Mutter hat gesagt, dass Melissa in London gewesen habt. Dann wurde ich mir klar, dass ich in Polen war. Es war schrecklich! Melissa und ich teilten tausend Kilometer. Ich fühlte mich traurig. Ich habe über die gebrochene Rippe vergessen. In diesem Moment habe ich dieses Treffen mit Melissa gewünscht. Ich habe um mit dem was passiert gekommen. Am Abend , als habe ich aus dem Fenster gesehen, mein Handy hat klingelte. Es war Melissa! Sie hat gefragt, wie fühlte ich, und wenn ich eine Tasse Tee. Es war ein bisschen seltsam. Plötzlich wurde die Tür zu meinem Zimmer öffnete und zwei Menschen haben im Inneren gekommen. Ich wurde Angst , aber ich habe dich nicht haben. Das Zimmer war dunkel, ich habe nur die Stimmen dieser Zeichen hören gekonnt. Eine Person plötzlich um den Song sang er mit Jessie und Melissa auf dem Konzert zu singen. Plötzlich hat jemand das Licht geschalten. Es stellte sich heraus, dass diese zwei Personen Jessie und Melissa waren! Ich

konnte meinen Augen nicht trauen! Melissa hat in seiner Hand eine Tasse Tee gehalten. Wir haben zu Sprechen angefangen und die Zeit hat sehr schnell verflogen.

Ich schreibe Ihnen, Tagebuch, warte auf meinen gebrochenen Rippe erholen. Alle diese Ereignisse was ich beschrieben sound wie ein Traum! Ich hätte nie gedacht, dass all dies im wirklichen in meine Leben passiert. Es ist erstaunlich! Ich kann immer noch nicht glauben!

Melissa ist jetzt in London, weil das Schuljahr beginnt. Wir haben uns versprochen, dass werden wir machen sich zu rufen und E-Mails schreiben. Ich muss gehen, weil jemand mir anruft. Ich vermute, dass dies Melissa ist!

Das nächste Treffen, Tagebuch. Bereit mein nächstes Abenteuer zu beschreiben!

Zuzia